

Gebrauch.

Gießt man etwas von dieser Masse in einen Löffel voll Weingeist, so brennt die Flamme schön grün.



89.

Der leuchtende Todtenkopf.

In eine Glasflasche, welche gegen vier Loth faßt, gieße man ohngefähr halb so viel reines Wasser; in dieses bringe man ein Stückchen Phosphor ohngefähr von der Größe einer Erbse, doch in viel kleinere Stückchen geschnitten, und erhize es bis zum Sieden. Diese Flasche, gut mit einem eingeriebenen Glasstöpsel versehen, setze man an einen dunkeln Ort. Man male auf feines Postpapier einen Todtenkopf und klebe ihn vor die Flasche.

Ausführung.

Dieser Todtenkopf wird, wie illuminiert, einen ganzen Monat leuchten.

